

### Communiqué à la presse

## **ECOLO outré : le budget 2006 ne prévoit que 350 € pour la coopération Nord /Sud !**

---

Le budget pour l'exercice 2006 a été voté, majorité contre opposition, ce mardi 27 lors du dernier conseil communal de l'année.

ECOLO dénonce avec force le fait qu'il n'y ait plus que 350 € (trois cent cinquante euros) affectés à la coopération Nord / Sud, sur les 6.413.982 € que compte le service ordinaire, d'autant plus qu'il y a un boni global de 24.760 € !

Déjà pour le budget 2005, ECOLO avait regretté que seul un montant de 2.250 € (soit 0,036 %) ait été inscrit au budget (service ordinaire) pour la coopération Nord / Sud. **Pour le budget 2006, cette somme a été ramenée à 350 €, soit à peine 0,005 % des dépenses prévues au service ordinaire...**

Or, la Belgique s'est engagée depuis longtemps à atteindre les 0,7% de son PIB à consacrer à la coopération au développement. Cet objectif sera d'autant plus vite atteint que l'ensemble des niveaux de pouvoirs en Belgique y participera.

**ECOLO exprime sa vive déception qu'une somme aussi insignifiante soit consacrée à la solidarité avec les populations du sud de la planète, alors que plus d'un milliard d'êtres humains vit avec moins d'un euro par jour et que 30.000 enfants de moins de 5 ans meurent chaque jour de maladies diverses ou de malnutrition !**

Daniel Ryckmans et Sophie Smolders,  
Conseillers communaux.

Andrée Debauche,  
Secrétaire politique